

per E-Mail vom: 20.09.2025

initiative blumenthal

bürger/innen für bürger/innen

i.a.: dietmar segger

BÜRGER/INNENANTRAG

die initiative blumenthal wurde von bürgern aufmerksam gemacht, daß in der köhlhorster straße (siehe abbildung) eine

straßen-beleuchtung fehlt und diese ecke auf dem fußweg sehr dunkel ist. wenn die bewohner/innen zu ihren abfall-/

wertstofftonnen und diesen abschnitt im dunkeln gehen wollen, so müssen sie eine taschenlampe mitnehmen.

die initiative blumenthal bittet den blumenthaler beirat, sich für eine zusätzliche straßenbeleuchtung einzusetzen.

im voraus dankend

mit blumenthaler grüßen

i.a.: dietmar segger

